

*Les autorités mexicaines
annoncent l'arrestation d'une
cellule de délinquants au
Michoacan*

Image not found or type unknown

La Havane, 15 août, (RHC)- Les autorités mexicaines ont annoncé l'arrestation de 164 membres d'une cellule de délinquants à Uruapan, dans l'État de Michoacan, et la saisie de près de 200 armes.

«Nous avons effectué l'arrestation de 164 personnes, saisi 142 fusils, 44 armes courtes et 28 véhicules, dont un blindé», a tweeté le secrétariat à la Sécurité publique de Michoacan.

Il s'agirait, selon divers medias, d'un groupe «d'autodéfense» qui avait bloqué une autoroute pour exiger la libération de plusieurs de ses membres précédemment arrêtés.

L'État de Michoacan, sur la côte Pacifique, est en proie à une vague de violences entre groupes rivaux impliqués dans le trafic de drogue et d'autres activités illégales.

Source: AFP

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/296617-les-autorites-mexicaines-annoncent-larrestation-dune-cellule-de-delinquants-au-michoacan>



Radio Habana Cuba